

健康ぶらざ

No.426

企画:日本医師会

チャイルドシートを正しく使って、 子どもを守ろう！大人も必ずシートベルトの着用を！

子どもを車に乗せるときには、必ずシートベルトの着用を！大人も必ずシートベルトの着用を！

チャイルドシートとともに、着用したいのがシートベルトです。

シートベルトは、大人も着用が義務付けられています。

特に後部席では、シートベルト・チャイルドシートの着用率が低いために、前席よりも、交通事故によるけががひどく、死亡率も高くなっています。

エアバッグについているから大丈夫、という考え方も間違いです。

エアバッグは、シートベルト着用中の安全性を高めるように設計されています。

シートベルトを着用していない状態でエアバッグが開くと、かえって大けがをします。必ずシートベルトを着用し、エアバッグが収納されている位置から離れて座りましょう。

また、あなたが安全運転に努めて、

対向車の運転手が意識を失って突っ込んでくることもあります。

全ての席でチャイルドシート・シートベルトを着用して、身を守りましょう。

日々、交通事故の悲惨な事例を目の当たりにしている、救命救急医からの切なるお願ひです。

救命救急医からの切なるお願ひです。



指導 太田西 / 内科臨床医急救センター 所長 雄原 一彰